

MZ

2.9.13

Sommerfest als Dankeschön



Ein Mal im Jahr wird den Förderkreismitgliedern der Karnevalsgesellschaft (KG) Pängelanton aus Gremmendorf zum Dank für ihre Spenden ein Sommerfest ausgerichtet. Denn die Sponsoren ermöglichen es, das Museum aufrecht zu erhalten. Kürzlich wurde die Außenfassade für 10 000 Euro erneuert. Bei der Veranstaltung am Samstagabend wurde der ehemalige Museumsleiter Detlev Simon verabschiedet und Günter Hülsemann (Mitte) als neuer Museumsleiter eingeführt.

MZ-Foto Backmann

GREMMENDORF

Pängelanton: Fest für den Förderkreis

GREMMENDORF. Der Förderverein der Karnevalsgesellschaft Pängelanton veranstaltet für ihre Förderkreis-Mitglieder am Samstag (31. August) ab 19 Uhr am Pängelanton-Eisenbahnmuseum (Erbdrostenweg) ein Sommerfest. Das Fest steht unter dem Motte „Kreuzfahrt“.

MZ 27.8.13